



miércoles 22 de febrero de 2017

Saluda del Alcalde de Antequera y el nuevo Capitán de la Guardia Civil

Fotografía alusiva al encuentro que han mantenido en la mañana de hoy el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el nuevo capitán jefe de la compañía de la Guardia Civil de Antequera, José Manuel Guerrero, con motivo de su reciente llegada como nuevo responsable de la Guardia Civil en el norte de la provincia de Málaga.



El Alcalde le ha trasladado sus mejores deseos en el desarrollo de su cometido, poniendo a su disposición la colaboración del Ayuntamiento de Antequera como viene siendo habitual con todos los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado.